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Исходник:
Recent Developments in Money and Banking
The banking industry is undergoing a series of sweeping changes, spur​red by competition from other financial institutions, globalization of  banking, and advances in information technology.
The Relative Decline of Banks and Thrifts. Banks and thrifts are just two of several types of firms offering financial services. Although banks and thrifts remain the main institutions offering checkable deposits, their shares of total financial assets (value of things owned) are declining.
Pension funds, insurance companies, securities-related firms, and espe​cially mutual funds have all expanded their shares of financial assets. Clearly, US households and businesses are channeling relatively more savings away from banks and thrifts and toward other financial institutions, mainly because these ones generally offer higher rates of return than do banks and thrifts. They are able to do so largely because they can participate mo​re fully than banks and thrifts in national and international stock and bond markets. Banks and thrifts have responded to the relative decline in traditional banking in several ways.

Expansion of Services. In recent years, banks and thrifts has begun offering a variety of new services. For example, banks have increased their lending for commercial real estate projects such as housing developments, apartments and office buildings. Banks and thrifts have developed new loan "products" such as home equity loans (loans based on the value of one's house) and low- or zero-down-payment mortgages. They also now offer a variety of interest-bearing accounts such as money market deposit accounts.
Banks and thrifts have made ban​king more convenient by opening up full-service branch banks in suburbs and "minibanks" in shopping malls and grocery stores. Supplementing these branches has been an explo​sion in the number of bank-owned automatic teller machines (ATMs) which allow customers to withdraw cash, deposit checks, move money between accounts, and make other banking transactions. They have also introduced "bank-by-telephone" and, more recently, "bank by Internet" services.
Push for Regulatory Reform. In 1994 Congress ended Federal restricti​ons on banks' branching into other states, and a 1996 reform partially ended the legal separation of the banking industry and the securities-related in​dustry. Banks are now allowed to obtain up to one-fourth of their revenues from security transactions. This change set up a flurry of purchases of small security firms by banks. Banks have pressed for further latitude in enga​ging in security-related activities. They would like to offer stock accounts, much as mutual fund companies and security-related companies do now.
Banks point out that less-regulated firms have invaded traditional ban​king, while banks have been prohibited from offering non-banking pro​ducts. For example, General Motors and AT&T now offer credit cards, and mutual fund companies now offer money market mutual funds, which pay relatively high interest and on which large checks ($ 500 or more) can be written. To counter such encroachments, banks want changes in the law so that they can own and operate companies in any line of business. With such reform, a bank could merge with, say, an insurance company or even a manufacturer of cash registers.
Critics of these reforms are concerned that increased participation by banks in non-banking businesses could endanger the stability of the ban​king system. Losses in other lines of business during times of recession might cause the firms to fail, collapsing their banking operations along with them. Such bank failures might undermine confidence in the entire banking system and in the Fed's ability to maintain an adequate supply of money.

Globalization of Financial Markets. Another significant banking development is the increased integration of world financial markets. Major foreign financial institutions have operati​ons in the United States, and US financial institutions do business abroad. For example, VISA, MasterCard, and American Express offer worldwide credit card services. Moreover, US mutual fund companies now offer a variety of international stock and bond funds. Globally, financial capital increasingly flows in search of the highest risk-adjusted returns. As a re​sult, US banks must increasingly compete with foreign banks for both deposits and loan customers. Recent advances in computer and communications technology mean the trend toward international financial integration is likely to accelerate. Nevertheless, we must not overstate the extent of this globalization. Studies indicate that the bulk of investment in the major nations is still financed through domestic savings within each nation. 
Electronic Money. Technological progress has also led to a new form of money: electronic cash and "smart cards”. Although still in their infancies, these innovations potentially are of great significance to commercial banks, thrifts, and central banks.
Electronic money, dubbed E-cash, is simply an entry in an electronic file stored in a computer. The Internet and the widespread availability of personal computers have made it possible for individuals to use E-cash instead of checks or currency in making transactions. E-cash is deposited, or "loaded," into the account through Internet payments such as a paycheck, retirement benefit, or stock dividend. It is withdrawn, or "unloaded," from the account through Internet, easing payments to others for a wide variety of goods and services.

In the future, account holders will be аblе to load sums from their E-cash accounts onto so-called stored-value cards. These smart cards are plastic cards containing computer chips which store information, including the amount the consumer has loaded. The amount of each purchase or other payment is then automatically deducted from the balance in the card's memory. Con​sumers will be able to transfer traditional money to their smart cards through their computers or telephones or at automatic teller machines. Thus, ne​arly all payments could he made with a personal computer or a smart card.
Перевод:
Последние тенденции в финансовом и банковском секторе

В настоящее время банковский сектор претерпевает ряд значительных изменений, вызванных конкуренцией со стороны других финансовых институтов, глобализацией данного сектора и достижениям  в сфере информационных технологий.

Относительный спад в развитии банков и сберегательных ассоциаций

Банки и ссудо-сберегательные ассоциации – это всего лишь два вида компаний, занимающихся оказанием финансовых услуг. Хотя банки и сберегательные ассоциации остаются основными организациями, предоставляющими чековые депозиты, их доля в общем объёме финансовых активов снижается.

Пенсионные фонды, страховые компании, фирмы, занимающиеся оказанием услуг, связанных с ценными бумагами и в особенности ПИФы добились увеличения своей доли в совокупных финансовых активах. Очевидно, что американские домохозяйства и предприятия стремятся доверить свои сбережения не банкам и ссудо-сберегательным ассоциациям, а прочим финансовым организациям, в основном потому, что они предлагают более высокие ставки доходности. Небанковские финансовые организации обладают такой возможностью благодаря тому, что они могут более активно функционировать на национальных и международных рынках акций и облигаций. Банки и сберегательные ассоциации отреагировали на снижение роли традиционного банковского сектора следующим образом.

Расширение спектра услуг. В последние годы банки и ссудо-сберегательные ассоциации стали предлагать свои клиентам ряд новых услуг. К примеру, банки увеличили объёмы ссуд под проекты, связанные с коммерческой недвижимостью, такие как жилищное строительство, возведение офисов и многоквартирных домов. Банки и сберегательные ассоциации развивают новые кредитные продукты, в их числе – займы, обеспеченные собственным капиталом (стоимостью дома) и беспроцентная ипотека или ипотека без первого взноса. Также они предлагают открытие процентных счетов, таких как депозитные счета на рынке краткосрочного капитала.

Банкам и сберегательным ассоциациям удалось сделать банковский сектор более удобным посредством открытия в пригородах сетевых банков, занимающихся оказанием полного спектра банковских услуг, а также банкоматов в торговых центрах и продовольственных магазинах. Внедрение таких сетевых банков позволило в разы увеличить число банковских автоматов, с помощью которых клиенты могут получить деньги наличными, разместить чеки для последующего инкассирования, переложить средства с одного счёта на другой и произвести любые другие банковские транзакции. Кроме того, теперь доступны такие услуги, как осуществление банковских операций по телефону и через Интернет.

Предпосылки реформы регулирования

В 1994 году Конгресс США завершил введение Федеральных ограничений в области банковского дела для всех штатов, а реформа 1996 года частично положила конец разделению банковского сектора и сектора услуг, связанных с ценными бумагами. Теперь банки имеют право получать до четверти своей выручки от операций с ценными бумагами. Данное нововведение способствовало резкому увеличению числа поглощений небольших компаний, занимающихся оказанием услуг, связанных с ценными бумагами, со стороны банков. Банки, в свою очередь, намерены бороться за дальнейшее расширение своих прав в отношении присутствия на рынке ценных бумаг. Они хотят также иметь возможность предоставлять счета ценных бумаг в больше объёме, нежели ПИФы и компании, занимающиеся проведением операций с ценными бумагами.

Банковские сотрудники отмечают, что компании, чья деятельность не так жёстко регламентирована, постепенно захватывают традиционный банковский сектор, в то время как банкам запрещено продавать небанковские продукты. Например, компании General Motors и AT&T теперь могут открывать кредитные карты, а ПИФы предлагают создание инвестиционных фондов на рынке краткосрочного капитала, процентная ставка по которым достаточно высока и на которые могут быть выписаны чеки на крупную сумму ($500 и более). Чтобы помешать подобным наступлениям, банки ратуют за изменения в законе, которые позволят им владеть и руководить компаниями в любой сфере бизнеса. Такая реформа даст банкам возможность проводить слияния со, скажем, страховыми компаниями или даже с промышленными предприятиями и с регистраторами расчётных операций.

Противники подобных реформ озабочены тем, что увеличение присутствия банков на рынке небанковских услуг может угрожать стабильности банковской системы. Убытки других отраслей бизнеса во время рецессии могут спровоцировать банкротство некоторых компаний, подрывая тем самым и их банковские операции. Разорение этих компаний может подорвать доверие к банковской системе государства и посеять сомнения в способности правительства поддерживать нормально денежное обращение.

Глобализация финансовых рынков

Ещё одной тенденцией в развитии банковского сектора является активная интеграция мировых финансовых рынков. Ведущие зарубежные финансовые институты занимаются проведением операций в США, в то время как американские финансовые организации функционируют за рубежом. К примеру, VISA, MasterCard и American Express предлагают услуги, связанные с кредитными картами, по всему миру. Более того, американские ПИФы теперь занимаются созданием международных фондов акций и облигаций. В целом, финансовый капитал имеет тенденцию к перемещению в те отрасли, в которых доходность с учётом риска находится на наивысшем уровне. В результате американским банкам приходится всё более активно соревноваться с зарубежными банками и за депозитную сферу, и за сферу потребительских кредитов. Последние достижения в области компьютерных технологий и коммуникаций говорят о том, что в ближайшее время международная интеграция только усилится.

Тем не менее, не стоит переоценивать масштабы этой глобализации. Исследования показывают, что совокупные объёмы инвестиций ведущих экономик всё ещё базируются на сбережениях домохозяйств каждой страны в отдельности.

Электронные деньги

Технический прогресс сделал также возможным создание новой формы денег: электронных денег, или смарт-карт. Эти нововведения пока находятся в начальной стадии своего развития, однако потенциально они представляют огромную ценность для банков, ссудо-сберегательных ассоциаций и центробанков.

Электронные деньги (сокращённо E-cash) представляют собой доступ к электронному файлу, хранящемуся в компьютере. Интернет-технологии и широкие возможности ПК дают возможность потребителям пользоваться электронными деньгами вместо чеков и наличных денег в процессе совершения транзакций. Электронные деньги зачисляются, или «загружаются», на банковский счёт посредством Интернет-платежей, таких как перевод заработной платы, пенсионных отчислений или дивидендов в форме акций. Эти платежи списываются со счёта, или «удаляются», так же через Интернет, упрощая тем самым процедуру различных товаров и услуг.

В будущем держатели счетов получат возможность переводить суммы со своих электронных счетов на так называемые карты предоплаты. Эти смарт-карты представляют собой пластиковые карты со встроенным электронным чипом, на котором хранится информация в том числе и о том, какую сумму переводит клиент. Затем сумма каждой покупки или иного платежа автоматически списывается с баланса в электронной памяти карты. Клиенты смогут пополнять свои смарт-карты обычными деньгами через свои ПК, банкоматы или по телефону. Таки образом, практически все виды платежей можно осуществлять через компьютер или  смарт-карту.
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	Business Intelligence Within Reach
	Бизнес-аналитика в пределах досягаемости

	White Paper
	Белая книга, официальные документы

	At no time in the past have organizations had the capability to gather and store such vast amounts of data: customer information and operational data from multiple sources flow into the enterprise with ever-increasing volume and speed.
	В прошлом у компаний не было возможности собирать и хранить такие большие объёмы данных: информация о клиентах и оперативные данные из множества источников теперь поступают в организацию во всё более крупных объёмах и со всё растущей скоростью.

	More than ever, organizations are turning to business intelligence as the means to derive value from the incredible volumes of data now collected and warehoused in enterprise systems.
	Более чем когда-либо, компании начинают рассматривать бизнес-аналитику как способ извлечь пользу из больших объёмов информации, которая теперь аккумулируется и хранится в корпоративных системах.

	Business intelligence (BI) is the means by which organizations interpret this sea of data to derive insights that are critical to competing in the new economy: a deeper understanding of customer and partner relationships, key performance indicators, and a consistent view of the organization from the executive level to the front lines.
	Бизнес-аналитика (BI) - это инструмент, с помощью которого компании обрабатывают поток информации с целью получить преимущества, которые так важны для успешного конкурирования в новых экономических условиях: более глубокое понимание взаимоотношений с клиентами и партнёрами, ключевые показатели эффективности компании и чёткий взгляд на организацию - начиная с исполнительного руководства и заканчивая контактным персоналом.

	By translating these insights into action, companies can increase profits, respond more quickly to changing market demands, and improve accountability by giving every employee an accurate view of the organization.
	Используя эти преимущества на практике, компании могут увеличивать объёмы прибыли, более гибко реагировать на изменяющиеся требования рынка и улучшать показатели отчётности благодаря тому, что каждый сотрудник получает чёткое представление об организации деятельности компании.

	Traditionally, BI systems have been associated with high costs of entry: BI requires significant investment in hardware and software, as well as expensive skills training.
	Традиционно, системы бизнес-аналитики ассоциировались с  высокими издержками выхода компании на рынок: такой подход требует значительных вложений в оборудование и программное обеспечение, а также предполагает дорогостоящую подготовку персонала.

	Unfortunately, these costs have kept BI—and its benefits—out of reach for many organizations.
	К сожалению, в силу этих издержек бизнес-аналитика, равно как и её преимущества, пока недоступна для многих компаний. 

	Nevertheless, the question facing many businesses is not whether to invest in BI, but how to derive maximum value from their investment in these systems.
	Тем не менее, проблема, с которой сталкиваются многие компании, состоит не в том, стоит ли инвестировать в бизнес-аналитику, а в том, как получить максимальную отдачу от вложений в эти системы.


Исходник:
Top 5 Forex Brokers: The Largest on the Globe

Forex brokers’ rating renders an invaluable assistance in choosing a good broker. Independent brokers’ ratings are not aiming at advertising this or that company. They are being established by qualified experts to help a common trader to understand what’s a forex company is about in sober fact. Which is the biggest broker? Which one to choose for successful trading?

Of course, the best broker is the one who lets a trader make money. However, making a choice of the best company you should know of the largest forex brokers and of their offers.

When assessing a forex broker any information should be taken into consideration, starting with its jurisdiction and registration, and ending with the customers’ reviews.  The following is to be taken into account: duration of a company (the older the broker is, the better); awards; control and regulations of the brokers’ activities; branch network; commission and spreads; reviews and  traders’ voting – this list is not exhaustive.

Top 5 Forex Brokers: The Key Players

Alpari is one of the world’s largest brokerages with customers in 150 countries. There are no deposit restrictions, PAMM accounts are offered, featured is a vast majority of instruments, there are special training courses and seminars for traders, commissions are returned to traders for account replenishment, there are profitable affiliate programs. Alpari has four platforms: Alpari Direct, MetaTrader4 and 5, Systematic.

Instaforex is operating on the market since 2004. Trading conditions are considered to be among the best and most profitable in the world.  It’s been not once that the company has been recognized the best broker in Asia, it regularly occupies top places in the international and Russian rankings.

RoboForex is registered as a financial services provider in the Financial Service Providers Register New Zealand under the number FSP246525.

NordFX offers favorable conditions and a wide range of instruments. This broker is among the recognized industry leaders and has credibility of traders in many countries. This broker is quite loyal to small investors; there’s no minimum deposit. In 2012 the company was awarded with the title of the best micro broker, having surpassed such a leading broker like Alpari.

TeleTRADE has hundreds of thousands of traders in 20 countries. Its network of representative offices is one of the largest in the world. The company is operating since 1994, offering consulting and long terms services on the global financial markets.

Choosing the right broker to entrust your funds to is the No.1 issue and the most crucial challenge for a trader. Which broker to choose?

Nobody but the trader himself is able to give an unequivocal answer to this question. Each person has individual requirements and expectations, some are interested in the spread size, others care for the accrual principles and the amount of swaps, or for the broker’s registration, and so on.

As of today, the world’s largest forex brokerages are these:

· MIG BANK

· FOREX.com

· FIBO Group

· ICM Brokers

· CMS Forex

· Oanda

· eToro

· FXCM

· Finam

· HY Capital Markets

· RoboForex

· Admiral Markets.
Перевод:
Топ-5 брокеров Forex: самые крупные брокерские компании в мире

Рейтинг брокеров Forex – это бесценная помощь в процессе выбора достойного брокера. Независимые брокерские рейтинги не нацелены на рекламирование той или иной компании. Они составляются квалифицированными экспертами и служат для того, чтобы помочь рядовым трейдерам понять, что же такое брокерская компания на Forex. Какой брокер самый масштабный? Какого брокера нужно выбрать, чтобы торговать успешно?

Разумеется, наилучший брокер – этот тот, который позволяет трейдеру зарабатывать деньги. Тем не менее, при выборе наиболее достойной компании вы должны узнать о ведущих игроках на Forex и их предложениях.

При оценке брокера на Forex нужно учитывать любые сведения, начиная от юрисдикции и регистрационных данных брокера и заканчивая оценками его клиентов. Вот на что нужно обращать внимание: возраст компании (чем старше, тем выгоднее); награды; механизмы контроля и регулирования деятельности брокера; наличие филиалов; комиссии и спреды; отзывы и трейдерская оценка. Но этот список – далеко не исчерпывающий.

Топ-5 брокеров Forex: ключевые игроки
«Alpari» – это одна из крупнейших брокерских фирм, работающая с трейдерами в 150 государствах. У этого брокера отсутствуют ограничения по сумме депозита, и он предлагает счета PAMM и большой выбор брокерских инструментов. Компания организует специальные брокерские занятия и семинары, а также реализует выгодные программы лояльности. «Alpari» возвращает трейдерам сумму комиссии в целях пополнения их счёта. Компания «Alpari» работает на четырёх платформах: Alpari Direct, MetaTrader4 и 5, Systematic.

Компания «Instaforex» пришла на рынок в 2004 году. Условия торговли в этой компании признаны одними из лучших в мире. «Instaforex» несколько раз была удостоена звания лучшего азиатского брокера и часто занимает верхние строчки в международных и отечественных рейтингах.

«RoboForex» зарегистрирована в Реестре поставщиков финансовых услуг в Новой Зеландии под номером FSP246525.

Компания «NordFX» отличается удобными условиями и широким инструментарием. Этот брокер принадлежит к числу признанных лидеров в данной отрасли и пользуется доверием трейдеров во множестве государств. «NordFX» достаточно лоялен к мелким инвесторам; минимального размера депозита у этого брокера не существует. В 2012 году брокер был признан ведущим микро-брокером, обогнав в этой номинации такого известного брокера как «Alpari».

Компания «TeleTRADE» работает с тысячами трейдеров в 20 государствах. Сеть её филиалов является одной из крупнейших в мире. Компания функционирует с 1994 года и предлагает консультационные и долгосрочные услуги на международных рынках финансов.

Выбор правильного брокера, которому не страшно препоручить свои денежные средства, – это первостепенная и наиболее сложная задача. Какого именно брокера выбрать?

Дать однозначный ответ на этот вопрос может только сам трейдер. У каждого человека есть свои собственные предпочтения и ожидания. Одни заинтересованы в величине спреда, а другие – в принципах наращивания и размере свопов. Кого-то могут интересовать регистрационные данные брокера, и т.д.

Сегодня к числу самых крупных мировых брокеров на Forex принадлежат:

· MIG BANK

· FOREX.com

· FIBO Group

· ICM Brokers

· CMS Forex

· Oanda

· eToro

· FXCM

· Finam

· HY Capital Markets

· RoboForex

· Admiral Markets.
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Исходник:
Стратегия форекс “Возврат на ГЭПе” 

Стратегия форекс “Возврат на ГЭПе” – достаточно простая стратегия форекс, которую можно применить на любой валютной паре, которая открывается с гэпом в понедельник – после закрытия рынка в пятницу, эта стратегия достаточно стабильна, хотя входы в рынок осуществляются не очень часто (отчет с 2007 года по 2010 год смотрите в конце данной стратегии форекс). 

Для торговли по данной стратегии форекс, нам не нужны индикаторы или шаблоны для Metatrader 4, т.к. индикатором, генериующим сигналы на открытие позиции будет сама цена. 

Суть стратегии форекс “Возврат на ГЭПе” очень проста: 

1) Ждем открытие рынка форекс в понедельник – торговать мы будем только если рынок открывается с ГЭПом ! 

2) Проверяем величину ГЭП, устраивает ли он следующим условиям (находится в следующих пределах): 

EURUSD – 20-100 пунктов 

GBPUSD – 5-40 пунктов 

USDCHF – 5-90 пунктов 

USDJPY – 10-200 пунктов 

Для других валютных пар параметры нужно подбирать (и проще всего это сделать при помощи советника GAP)! 

3) если величина гэпа находится в данных пределах, то открываем 3 торговые позиции в сторону перекрытия (закрытия) ГЭПа. 

    Если гэп вниз – открываем 3 сделки на покупку. 

    Если гэп вверх – открываем 3 сделки на продажу. 

Пример смотрите на рисунке:

Перевод:
"Return on gap" Forex strategy 

"Return on gap" Forex strategy is quite a simple strategy which can be applied to any currency pair that opens with a gap on Monday after the market closure on Friday. This strategy is rather stable though market entries are nor very frequent (see the 2007-2010 report at the end of the article). 

Trading with the use of this strategy does not require special MetaTrader4 indicators and patterns as the indicator generating the opening signal is the price itself. 

The idea of the "Return on gap" Forex strategy is simple: 

1) wait for the market opening on Monday. Note that you can trade only if the market opens with a gap; 

2) check whether the gap fulfills the following requirements (whether it is within the following limits): 

EURUSD – 20-100 units  

GBPUSD – 5-40 units  

USDCHF – 5-90 units  

USDJPY – 10-200 units. 

For other currency pairs parameters should be tried, and the easiest way to do so is by means of Gap Advisor. 

3) if the gap is within the stated limits, open 3 trade positions for gap close-out. 

If the downside gap – open 3 selling transactions, 

If the upside gap – open 3 buying transactions. 

The example is on the chart below.
